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学院宣传部长述职报告（合集3篇）

篇1：学院宣传部长述职报告

         大家好：

         现将我在宣传部长岗位履职情况向各位汇报，并接受大家的评议。

         作为宣传部长，总体工作思路是：建立大宣传格局，设计载体、搭建平台、

外塑形象、内聚力量；在部门内部制定工作流程，形成有分工更要合作的团队；在部门之间互相

配合，团结共事。本着这样的工作理念，围绕学院的中心工作，完成9项工作，取得3项成绩、还

有4点不足：

         一、开展好中心组学习和教工政治理论学习

         精心组织集体学习，认真备好自学资料，组织理论骨干参加省、市培训，做

到不走形式，务求实效。

         一、宣传工作

         1、在中国青年报的网站上登载了学院的专题介绍。

         2、在市级媒体上刊登和播出新闻11条，在《星。友谊》杂志上做了专题报道

。

         3、在学院的网站、制作网络新闻100余篇。编辑院报现在已经出到106期，今

年16期，16万字，今年的合订本即将出版。今年还为学院的重点建设项目建设了一个专题网站。

         4、一年来，制作条幅、宣传制品大约在2000多件。

         5、摄影3000张。

         二、招生宣传工作：在辽宁招考通讯上做了学院的全面介绍；制作4种招生简

章，4万份；制作电子招生简章一个；制作了全套新生录取资料。

         三、参与示范校的建设工作，制作了10分钟的视频资料，并为示范校的答辩

配制了图片资料和说明。

         四、参与了抚顺大学建校30周年的纪念活动的举办；为学院30周年纪念活动

即将编辑一本纪念文集。

         五、向上级机关递交的各类总结和汇报30多份。
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         六、重新修订学院CIS设计。
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         七、组织了全院参加了全国的普法网上答题。

         八、统战工作中，对学院政协委员、民主党派工作做了服务工作，对民主党

派后备干部进行了推荐和培训，对无党派人士进行了重点培养。

         工作中取得的荣誉

         1、获得全国高职院校评选的“魅力校园”称号；

         2、辽宁省文明学校；

         3、辽宁省教育厅评选的宣传工作先进集体。

         一年来工作不足：

         1、报纸的上稿量不是很大。这不是我们一家单位遇到的问题，是教育行业的

集体困难，现在这种局面刘诗副市长已经给予破解了。

         2、现在的网站还是我们在6-7年前制作的，网站所用语言均已落后，目前网

站存在严重的安全问题、修改问题，网站作为学院的虚拟校园功用越来越大，这项工作亟待需要

解决。

         3、宣传部工作是参与了学院的许多工作，大部分是事前参与研究设计，事中

参与，事后记录总结，工作多而且杂，忙于事务多，整体策划少。

         4、新校园的建设即将收尾，校园文化的建设如何做到整体文化建设有风格，

局部建设有特点，这项责任重大，还在酝酿之中，启动还比较慢。

         5、在自媒体和全媒体时代，我们还需要全力推进新媒体在工作中的运用。比

如要推进学院公共微信号的使用，使校园信息第一时间传播到每个人的手里。

         一年时间很快从指缝中溜走，没有溜走的是这个岗位带给我的一份信任、一

份职责、一份使命。所有的工作是领导指导、部门配合、部门同事们努力的结果。在未来的日子

我们会不辱使命，不懈努力，谢谢大家！！！

篇2：学院宣传部长述职报告

         尊敬的领导及各位评审：

         我是本学院宣传部长，今天很荣幸向大家汇报宣传部的工作情况。在过去的

一年里，我们的宣传工作取得了一定成效，但也存在一些问题和不足之处。下面是我对宣传部工

作的具体总结：
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         一、工作运营
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         宣传渠道广泛

         为了更好地宣传学院，我们尝试了各种宣传渠道的运营方式。社交媒体比如

微信、微博、QQ群等绝大多数学生都钟爱的网络使用率大，我们在这方面做得比较好，不仅拥

有官方微信公众号，而且每月会更新学院的新闻动态，每周公布一次各班的精彩活动进展。同时

，我们也邀请了学院的校友来做宣传效果展示。通过线上的宣传，我们成功地引起了学生对学院

的关注和兴趣。

         活动组织便捷

         为了让学生更好地了解学院，我们也做了一些有针对性的活动。比如举办了

开学典礼、校庆大会、职业指导、创新创业、文化活动等多个系列的活动，通过活动来丰富学生

的课余生活，不仅让学生在这里学到知识，还能够增强团队协作、个人素质等。

         宣传内容全面

         在宣传内容上，我们也很努力。除了学院正式宣传的工作外，我们还安排了

一些特色宣传活动，因为宣传并不是一成不变的，在不断地扩大，我们也需要更改内容的让其他

人更容易被知晓。例如推出学生才艺比赛、学院文化成果展、学院文化纪录短片等，这些宣传事

件可以让学生在提高自身能力过程中更深刻地了解学院。

         二、存在问题

         成果效益不明显

         虽然我们尝试了各种方式的宣传，但是效果并不是很理想。我们需要重新审

视自己的工作方式，看看是否有更好的方法提高宣传效果。

         内容重复，缺乏新鲜感

         在宣传主题和内容上，我们存在缺乏创新和新鲜感的问题，宣传内容并不具

有吸引力，容易引起学生的厌倦。

         三、改进方案

         提高宣传质量

         良好的宣传方式和内容可以提高学生对学院的认知度和对于自身方向的了解

，我们会更加关注宣传效果，努力提高宣传的质量。

         创新宣传方式

         我们还将尝试更多新颖、具有特色的宣传方式，创新不仅仅在现有的工作提
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高质量，更是考虑接下来学院行政人员关于发展学院、提升教学质量、培养学生创新能力而做出

的计划及宣传。回过头看看我们的成长经历，提醒自己更好的发挥。

         完善宣传渠道

         我们将进一步完善宣传渠道，利用校内外媒体、广告牌和海报等传统宣传方

式，协同这一年的新计划，让学院宣传覆盖面更广，较好地巩固一些小众人群。

         我们的宣传工作是一项需要不断努力的工作。我们将为了更好地宣传学院而

持续努力，积极寻找创新的宣传方式和内容。

篇3：学院宣传部长述职报告

         未知未觉中，我已从大一悄然步入大二。经过一年的工作与努力，在大二上

学期竞选上部长这一职位，并担任至今。下面是我从20xx年9月到20xx年3月内履行职责的情况报

告如下：

         学生会宣传部的工作主要有负责：1、通知相应年级对对口专业的玻璃板块材

料收集和更新;2、绘画海报、拉横幅、贴背胶、拉拱门以及对系里特色活动进行拍照;3、按照系校

里的要求，下发有关通知，并积极向同学宣传有关当代大学生精神风貌;4、负责“凭栏望轩”、

“煜烨苑”的管理;5、定期举办部门特色活动，如书画、海报设计大赛6、负责学生会微博更新等

。

         在这一学期里，作为宣传部部长的我学会了如何更好的实现助理及副部之间

的调配协作。也学会了很多技巧，拍照的视角选取，海报背胶的张贴，拱门横幅的拉设等等。当

然为人处事方面，收获不容忽视。比如，要怎样与同学及各部门人员联系，用短信联系别人时应

注意什么，比如称谓，以及为确定对方是否接到你的通知，为此在发短信时添加“收到请回复，

谢谢”等字样。在打电话通知时，应避开上课时间及休息时间，并在开头表明自己身份。细节虽

小，却意义重大，为以后工作处事打下良好习惯。也带领新的助理如何适应部门活动及一些规章

制度，让他们学会并为下任如何带领好宣传部做了努力。

         宣传部的工作向来是公认的繁忙，但在这百忙之余，我部也举办了多个活动

。其中，一个是“表彰大会”，另一个是“教室创作与板报设计大赛。表彰大会经过我们部门、

文资部及团委宣传部的辛苦奋斗，认真激烈商讨策划，从否定到最后的肯定历经一个多月，随后

我们开始准备前期工作，联系颁奖人员，制作视频，邀请嘉宾，在认识到上次举办表彰大会出现

的问题后，莲山课件我们这次对彩排工作进行更加严格的审排。一共经过三次彩排，在大家共同

积极的配合下，彩排工作进行的很顺利。最后在开幕那天，整体效果也表现的相当好，得到了领

导的肯定。教室创作与板报设计大赛，经过助导们的配合以及新生的踊跃参与，也办的相对有点

样子，遗憾的是没有足够的奖励，对参赛者没有给予相应的慰藉，这有些打击他们的积极性。所

以以后会去拉一些赞助，使他们的付出得到相应的回报。
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         这学期又新开了学生会微博，但由于材料的匮乏，以及没有相应的题材，所

以并没有太大的气色。今年开学初，我们将微博分成了几大版块，每天至少更新五条，努力将微

博搞起，适应潮流。

         我个人工作中多少还是存在一些不足，由于人比较懒，所以工作一般需要被

定性在什么时候完成，才能在最后时刻弄完。以及本人也比较粗心，所以这方面我也会更加注重

，改正自身的缺点。

         在今后，我会虚心求知，努力工作，多积累经验，加强个人能力的培养及团

队协作意识。

         请大家批评纠正，述职至此，谢谢大家。
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